

**Von:** Helmut Witthake helmut.witthake@web.de  
**Betreff:** Quartalswettbewerb 1. /2025  
**Datum:** 25. März 2025 um 11:40  
**An:** thomasdetzner@gmx.de



Hallo Thomas,

erste Sprachlosigkeit überwunden und den Schweiß von der Stirn gewischt. Herzlichen Dank an Euch für die Jurierung des 1. Quartals 2025, ich gehe gleich noch etwas weiter darauf ein.

Die Ergebnisse haben mich so zeitig erreicht, dass ich alles zeitgerecht für die Präsentation auf unserem gestrigen Clubtreffen aufbereiten konnte. Daher melde ich mich auch erst heute zurück.

Meine Präsentation gestern war ein voller Erfolg, was jedoch nicht an mir lag. Alle Teilnehmer waren beeindruckt, wie komplex Ihr das Thema angegangen seid. Das haben wir in der Vergangenheit bei Quartalswettbewerben in der Form noch nicht erlebt. Eure Herangehensweise mit dem Blick für jedes Detail, der Zusammenfassung der Ergebnisse in den Kommentaren (für jedes Foto !!), bis hin zu den Korrekturvorschlägen wurden ausnahmslos positiv aufgenommen und in der Gruppe breit diskutiert. Selbst von unseren „alten Wettbewerbs - Hasen“, die – wie das so ist – schon mal etwas empfindlich auf Verbesserungsvorschläge reagieren können, kam nicht eine negative Reaktion. Im Gegenteil wurde aus dem Kreis angeregt, sich beim nächsten Treffen ausschließlich mit Euren Korrekturvorschlägen beschäftigen zu wollen. Und so dann auch beschlossen.

Dass Ihr streng bewertet habt, war durchaus im Sinne der Teilnehmer. Die Ergebnisse deckten sich mit den Kommentaren. Und einzelne Kommentare kamen auch sehr lustig rüber. Insbesondere die abgesoffenen Girlanden, der Kollege war allerdings nicht da, hat aber auch den gleichen Humor. Bei meinem brunftenden Hirsch hatte ich nicht den Mut für einen noch knapperen Ausschnitt. Den Tipp hättest Du mir ja auch schon vor zwei Jahren geben können 😊.

Lieber Thomas, nochmals e ganz herzlichen Dankscheen an Dich un die Fotofroinne in Ludwigshafe. Einen herzlichen Gruß auch an Karlheinz, über den der erste Kontakt entstanden ist und der nach langen Jahren als erster Vorsitzender jetzt einen Nachfolger gefunden hat. Für ihn und für Euch als Club alles Gute und viel Erfolg weiterhin. Vielleicht sieht man sich ja mal.

Liebe Grüße aus Lübeck

Helmut